
Congrès ANAFACEM 2008 

 

 
Une nouvelle fois, j’ai eu le plaisir et l’honneur d’être invité en tant que président de l’AAM. 

Ce congrès qui s’est déroulé à la Grande Motte du 8 au 11 juin, était important pour 

l’ANAFACEM, car, comme pour nous en septembre dernier, il était l’occasion de renouveler 

largement son bureau et d’élire un nouveau président. 

C’est Michel Meilleux - que certains d’entre vous connaissent bien, puisqu’il fut un temps 

météo, par ailleurs membre de l’AAM – qui a été porté à la présidence. 

Je suis persuadé que cette arrivée sera l’occasion de maintenir, voire d’amplifier au niveau 

régional, les excellents rapports existants entre nos deux associations. 

A cette occasion, je voudrais souligner la qualité des relations qui se sont instaurées au fil des 

ans entre nos deux maisons, et rendre ici un hommage à Madame Arlette Daney qui, au cours 

de ses années de mandat à la présidence, a, sans vouloir m’immiscer dans la vie de 

l’ANAFACEM, fait un travail remarquable. 

Au cours de ma brève intervention, en dehors des points que je viens de souligner, j’ai une 

nouvelle fois insisté sur la complémentarité de nos deux associations, et, en apportant pour 

preuve le travail remarquable qu’a fait Hervé Darnajoux pour l’AAM, tout en étant un 

militant actif à l’ANAFACEM. 

Je souhaite que, tout en restant distinctes puisque les missions sont sensiblement différentes, 

elles continuent à s’épanouir. 

Je reste persuadé que l’on devrait pouvoir dans l’avenir, donner jour dans les régions à une 

sortie annuelle commune. Je n’ai pas réussi dans cette direction, mais mon successeur y 

parviendra, j’en suis sûr. 

 

Michel Maubouché 


